



LICEO MANUEL PINTO ARIAS PARTICIPARÁ POR 3ª VEZ EN FINAL NACIONAL.

## Liceo Manuel Pinto Arias participará en Nacional de Bandas

**EVENTO.** *Establecimiento de Pinto ganó competencia organizada por Carabineros.*

Cerca de 300 estudiantes de 9 establecimientos educacionales de la región, participaron en la clasificatoria regional de Bandas Escolares de Guerra, entre quienes se escogió al representante de Ñuble para la final nacional que se realizará en Santiago en el mes de septiembre.

Los integrantes de la Banda del Liceo Politécnico Bicentenario José Manuel Pinto Arias, de la comuna de Pinto, se llevaron el primer lugar en el Encuentro Regional de Bandas de Guerra, organizado por Carabineros de Chile, en una jornada donde la disciplina y el trabajo en equipo se lucieron frente a las autoridades regionales y el público.

En Colegio Árbol de la Vida de San Carlos, Liceo Manuel Bulnes de Bulnes, Escuela Básica El Casino de Quillón, Escuela Grumete Cortés de Quirihue, Liceo Polivalente Bicentenario San Nicolás, Escuela de Chacay de San Gregorio, Escuela José Tohá de Pinto, Escuela Puertas de la Cordillera y el Liceo Manuel Pinto Arias de Pinto, se inscribieron con entusiasmo en la competencia, que midió, entre otras cosas, la interpretación de las marchas militares, técnica de los instrumentos y orden en la presenta-

ción, en las categorías Enseñanza Básica y Media.

“Los estudiantes han estado junto a sus profesores, instructores y familias destinando varias horas para ensayo, con sacrificio y cansancio, pero siempre, todo esfuerzo, vale la pena. El compromiso que ustedes nos están mostrando hoy, es una inspiración para nosotros los adultos, porque ustedes representan lo que queremos como sociedad... ciudadanos respetuosos de las instituciones, respetuosos de los demás, tolerantes, que asumen responsabilidades con compromiso, con convicción, ese espíritu es el que nos enriquece hoy”, indicó la jefa de Zona Ñuble, general Loreto Osses.

En la categoría de Enseñanza Básica, el Primer Lugar fue para la Escuela El Casino de Quillón; el Segundo Lugar para la Escuela Puerta de la Cordillera de Pinto, y el Tercer Lugar, para la Escuela José Tohá Soldevila de Pinto.

En tanto, en la categoría Enseñanza Media, el Primer Lugar fue para el Liceo Bicentenario de Excelencia Manuel Pinto Arias de Pinto, el Segundo Lugar para el Colegio del Árbol de la Vida de San Carlos y el Tercer Lugar para el Liceo Bicentenario de Excelencia San Nicolás. ☞